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1 - ABERTURA DOS TRABALHOS E APROVAÇÃO DA ORDEM DO DIA;

2 - APROVAÇÃO DA SÚMULA DA 1 ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2022;

3 - ELEIÇÃO DE NOVA PRESIDENTE PARA O NDE;

4 - AVALIAÇÃO DA NECESSIDADE DE REVISÃO DA RESOLUÇÃO 33/2018/CCG

QUE REGULAMENTA PI E TCCs DO CAMPUS GASPAR;

5- ATUALIZAÇÃO DAS EMENTAS DO PROJETO PEDAGÓGICO DE CURSO;

4 - PALAVRA LIVRE E ENCERRAMENTO.
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1 - ABERTURA DOS TRABALHOS E APROVAÇÃO DA ORDEM DO DIA

A professora Andressa Schneider Alves apresentou a pauta da ordem do dia, todos os

membros aprovaram.

2 - APROVAÇÃO DA SÚMULA DA 1 ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2022;

A professora Andressa Schneider Alves questionou os membros quanto à aprovação da

súmula da 1ª reunião do Núcleo Docente Estruturante do Curso Superior de Tecnologia em

Design de Moda. Todos os membros aprovaram.

3 - ELEIÇÃO DE NOVA PRESIDENTE PARA O NDE

A professora Andressa perguntou se alguma das integrantes do NDE presente teria interesse

em assumir a presidência do NDE. Todas as professoras apresentaram alguma justificativa e

explicaram que no momento não gostariam de assumir a presidência do NDE. Assim,

decidiu-se apresentar novamente este ponto de pauta na próxima reunião do NDE.

4 - AVALIAÇÃO DA NECESSIDADE DE REVISÃO DA RESOLUÇÃO 33/2018/CCG

QUE REGULAMENTA PI E TCCs DO CAMPUS GASPAR;

A professora Andressa questionou se as integrantes do NDE consideravam necessário revisar

a Resolução 33/2018/CCG que regulamenta os trabalhos de PI e TCC no Campus Gaspar.

Todas as professoras concordaram que o momento mais pertinente para revisão seria após a

finalização da reformulação do PPC do Curso, que está em andamento.

5- ATUALIZAÇÃO DAS EMENTAS DO PROJETO PEDAGÓGICO DE CURSO;

A professora Fernanda explicou que tinha disponibilizado uma planilha compartilhada para

preenchimento com a atualização das ementas das unidades curriculares do novo PPC do

Curso. A professora Andressa informou que os docentes estavam se reunindo por áreas

predominantes de atuação para discutir e atualizar as ementas das disciplinas.

6 - PALAVRA LIVRE E ENCERRAMENTO

A professora Andressa Schneider Alves abriu a palavra livre. A reunião se encerrou às

16h30min.

http://camarasarzedo.mg.gov.br/2020/06/18/5a-quinta-reuniao-extrardinaria/
http://camarasarzedo.mg.gov.br/2020/06/18/5a-quinta-reuniao-extrardinaria/


Presentes na reunião:

● Andressa Schneider Alves

● Bruna Lummertz Lima

● Fernanda Maria Trentini

● Mariani de Souza Silveira


